
佐世保地方隊　サマーフェスティバル2022 

　夏休みに帰省していた息子もいっしょに佐世保に墓参りに行ってきた。私の兄弟
が遠くに住んでいることもあって、いつも墓をきれいにしていることは私の役目だ
と思っている。墓の掃除を終えて佐世保の街中に行ってみると、佐世保駅裏の港側
海上自衛隊の海岸が賑やかな様子。聞いてみると今日がフェスティバルの最終日
で、撤収が始まるところだった。ロシアもウ
クライナも大変な緊張の中にあって、日本も
有事を想定して備えておく必要があるのは間
違いない。フェスティバルは無事開催できて
良かったが、また次に備えていただきたい。
そして平和な中で、来年も是非フェスティバ
ルに参加したい。
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令和４年（２０２２年）８月号

　　　院長 
　今年もいつもの仲
間とお盆前に田主丸
にぶどう狩りに行っ
てきました。巨峰
と、それよりも大粒
で美味しい藤稔が目
当てです。今年もな
かなかよく育ってい
て、楽しいぶどう狩
りでした。果実が育
つというのは農家の
方も最高に嬉しいこ
とでしょうね。美味
しく、素晴らしい。 

　受付け　本田 
　広島と長崎への原
爆投下から今年で77
年を迎えましたね。
ロシアとウクライナ
の戦争もこれ以上の
被害を出さずに、平
和に終戦を迎えて欲
しいですね。

佐世保海上自衛隊　８月７日（日）フェスティバル終了頃
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にし歯科だより ８月号

新西海橋を渡って、大瀬戸から船に乗って釣りに！ 
　大村湾で釣ることも多いのですが、８月のお休みには、大瀬戸から五島の
手前、江の島付近まで行ってタイラバで釣りを楽
しみました。大物を釣り上げて大満足です。タイ
は６５センチの大物でした。そして根魚の高級魚
「オオモンハタ」も釣り上げて、同行した仲間も
同じ様に釣り上げて、２日続けて魚宴会を開催し
ました。久しぶりの大漁で最高の１日でした。

　７月の写真協会展で私の佐世保無線電
信所を撮った作品「100年の記憶」が入選
したことで、ぜひ今年もう１枚良い写真
を撮ってみたいと思い、また針尾に通って
いる。雨が降る日は、風の向きにより大
きな塔の片側だけが黒く濡れて光り、趣
のある表情になる。太陽照りつける夏の
日に撮った写真がこれ。なかなかうまく
撮れないが、この電波塔を作った先人た
ちの技術力の高さに敬意を払い、戦争に
向かう大変な時代に想いを馳せてこの地
を訪れている。写真のことは諦めても、
この電波塔を前にすると、100年の歴史が
すべての人を厳粛な気持ちにさせる。ぜ
ひ皆さんもこの地を訪れて、この巨大な
構造物を見られることをお勧めします。 

針尾無線塔を撮りたい　
夏の日の無線塔を撮った 

皆さんは西海橋をご存知でしょうか。昭和30年完成の「東洋一の
アーチ橋」と言われ、日本初の有料橋だったそうです。今は新西
海橋が有料道路の橋として非常に快適に走ることができます。


